
 

 

 

 
 

 
 

 

500 Milliliter Blut können ein Leben retten. 

 

Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen vom Landrats-Amt wollen Blut spenden. 
Deshalb gibt es im Landrats-Amt einen Blut-Spende-Tag. 
Der Blut-Spende-Tag ist Ende März. 
Das ist schon der fünfte Blut-Spende-Tag im Landrats-Amt. 
Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen können sich für den Blut-Spende-Tag anmelden. 
Es haben sich sehr viele Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen angemeldet. 
 
Valentina Kandler ist die Chefin vom Personal-Rat. 
Sie sagt: 
Das ist sehr gut. 
Und das ist sehr wichtig. 
Denn in Deutschland braucht man jeden Tag über 15.000 Blut-Spenden für die 
Medizin. 
 
Deshalb organisiert der Personal-Rat jedes Jahr den Blut-Spende-Tag. 

 

59 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen haben Blut gespendet. 
8 von den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen haben zum ersten Mal Blut gespendet. 
Jeder hat 500 Milliliter Blut gespendet. 
Das ist ein halber Liter. 
 
Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen haben das Blut im Sitzungs-Saal gespendet. 
Der Sitzungs-Saal ist ein Raum im Landrats-Amt. 
In dem Raum trifft sich sonst der Kreistag. 
Der Kreistag ist eine Gruppe von Menschen. 
Diese Menschen sind von Bürgerinnen und Bürger gewählt.  

Sie treffen Entscheidung für den Landkreis.  
 
Der Sitzungs-Saal wurde für die Blut-Spende umgebaut. 
Es gab 6 Plätze für die Blut-Spende. 
So konnten 6 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen gleichzeitig Blut spenden. 
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Der DRK-Blut-Spende-Dienst Baden-Württemberg/Hessen hat die Blut-Spende 
organisiert. 
Und der DRK-Blut-Spende-Dienst Baden-Württemberg/Hessen hat bei der Blut-
Spende geholfen. 
 
Einige Kollegen und Kolleginnen vom Landrats-Amt arbeiten auch in verschiedenen 
DRK-Orts-Gruppen. 
Diese Kollegen und Kolleginnen haben auch bei der Blut-Spende geholfen. 

 

 


